



Dos personas mueren tras incendio y desplome de globo aerostático en Teotihuacán

Con saldo preliminar de dos personas fallecidas y al menos tres lesionadas, la mañana del sábado un globo aerostático se incendió y posteriormente se desplomó. De acuerdo con los primeros reportes, minutos después de las 08:00 horas, un globo aerostático realizaba un sobrevuelo en las inmediaciones de la Zona Arqueológica de Teotihuacán (ZAT).

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/policiaca/dos-personas-mueren-tras-incendio-y-desplome-de-globo-aerostatico-en-teotihuacan-9854015.html>